

Kippel⁰¹

PRO

EVO se suma a la fiebre de la digitalización y ficha talento de Google

La entidad bancaria suma como consejero independiente a Javier Rodríguez Zapatero, ex director general de Google. El banco también ha fichado al ex director de sistemas y operaciones de Bankinter.

30 MAR 2017 — 09:41

POR KIPPEL01



EVO no quiere quedarse a la zaga en innovación, especialmente cuando los pesos pesados de la banca empiezan a buscar alternativas para reforzar su digitalización. Es por ello que la entidad bancaria ha decidido fichar a uno de los máximos responsables de **Google** en España: **Javier Rodríguez Zapatero**.

Rodríguez, que ejerció como director general de **Google** hasta septiembre, actuará como consejero independiente de la entidad, según *El Confidencial*. Este será un cargo que el directivo compatibilizará con la presidencia de Isdi, escuela de negocios especializada en actividad digital.

Como medida para apuntar su apuesta por la transformación digital, EVO también ha fichado a **Rubén Muñoz**, que hasta ahora ocupara el cargo de director de sistemas y operaciones de Bankinter. A partir de ahora, Muñoz liderará el área de tecnología y operaciones de EVO, donde se encargará de llevar a cabo acuerdos con plataformas como Booking.com.

1/1

<https://www.kippel01.com/pro/evo-se-suma-a-la-fiebre-de-la-digitalizacion-y-ficha-talento-de-google.html>

El presente contenido es propiedad exclusiva de Ripley Gestora de Contenidos, SL, sociedad editora de Kippel01.com (www.kippel01.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.